



Estimado padre/tutor de CELA,

Con gran placer y emoción le damos una cálida bienvenida a usted y a su familia a Charlotte East Language Academy ya que su estudiante ha sido aceptado en nuestra escuela a través del proceso de lotería magnet de CMS para el año escolar 2024-2025. Estamos encantados de que su estudiante y su familia se unan a nuestra manada, y esperamos tener un viaje académico enriquecedor y exitoso juntos.

Charlotte East Language Academy cultiva estudiantes y educadores resilientes y empoderados que se esfuerzan por impactar positivamente una sociedad multicultural. Hacemos de la excelencia un hábito, trabajamos desde una mentalidad proactiva, adoptamos la alfabetización bilingüe y el biculturalismo, y trabajamos para brindar a los estudiantes una educación de la más alta calidad.

Estos son algunos detalles clave para ayudarlo a usted y a su hijo a navegar la transición a nuestra comunidad escolar:

Día para los estudiantes nuevos de kindergarten

Tendremos dos opciones de horario para la reunión con las familias de los estudiantes nuevos de kindergarten, el **jueves 25 de abril de 9:30AM-10:30AM / 5:30PM-6:30PM**. Por favor escoja el horario que más le convenga. Les proporcionaremos información importante sobre nuestra escuela, nuestros programas académicos y los servicios de apoyo disponibles para los estudiantes. Ésta también será una oportunidad para conocer a miembros clave del personal y a otros padres.

Orientación para padres nuevos (no Kindergarten)

Estaremos organizando una orientación para cualquier otro estudiante nuevo el **jueves 18 de abril de 4:45 PM - 5:30 PM** para proporcionarle información importante sobre nuestra escuela, nuestros programas académicos y los servicios de apoyo disponibles para los estudiantes. Esta también será una oportunidad para conocer a miembros clave del personal y padres de familia.

Participación de los padres:

Alentamos firmemente la participación de los padres en el recorrido académico de nuestros estudiantes. A lo largo del año escolar, habrá oportunidades para que usted se involucre con los maestros, asista a conferencias de padres y maestros y participe en eventos escolares. Tenemos una asociación de padres (PTA) muy activa en CELA que da la milla extra para apoyar a nuestros estudiantes y personal. Visite el sitio web de la asociación del PTA ubicado [aquí](#), para obtener más información sobre el trabajo que se está realizando y cómo puede conectarse con el PTA..

Actividades extracurriculares:

Charlotte East Language Academy ofrece una variedad de actividades extracurriculares, clubs y eventos para mejorar la experiencia general del estudiante. Animamos a los estudiantes a explorar estas oportunidades para fomentar el crecimiento y desarrollo personal. Compartiremos más información sobre las actividades extracurriculares disponibles en nuestra escuela durante nuestros eventos del Día para estudiantes nuevos de Kindergarten y de Orientación para Nuevos Padres.

Comunicación:

La comunicación es esencial para una asociación exitosa entre padres, estudiantes y la escuela. Lo mantendremos informado sobre los eventos escolares, el progreso académico y los anuncios importantes a través de un enlace recién creado que se ha agregado a nuestro sitio web de la escuela "[Actualizaciones de la Lotería Magnet 2024-2025](#)", además de, actualizaciones mensuales de boletines familiares, y eventos sociales estructurados en nuestro campus que están diseñados para fomentar las relaciones de nuestras familias actuales con nuestras familias nuevas.

Estamos seguros de que su estudiante prosperará en nuestro entorno de aprendizaje dinámico, y estamos comprometidos a proporcionar el apoyo necesario para su éxito. Si tiene alguna pregunta o inquietud, por favor no dude en comunicarse con nuestra oficina escolar al 980-343-0380 o con nicolen.aguero@cms.k12.nc.us.

Una vez más, ¡bienvenido a Charlotte East Language Academy! Esperamos un año académico gratificante y exitoso.

Sinceramente,

Sarah M. Lang